

Fecha <b>08.04.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



- Los perversos sofismas del PAN
- Petróleo, se nos agota el tiempo
- Pelean DF y el PAN por el agua

**P**ersonalmente no vivo en la pasión ideológica. Pienso, sin embargo, que debemos exigir racionalidad en los debates políticos. Es paradójico que el PAN haya decidido someter a discusión el pasado.

A los ciudadanos comunes les importa el futuro, el propio, el de sus familias, el de su entorno.

¿Cuál es el México que ofrecen para esos ciudadanos comunes?

#### GOLFO

El convenio con Estados Unidos para explotar los yacimientos marinos transfronterizos en el Golfo de México vence el próximo enero.

Estados Unidos ya hasta cuadrículó la zona y licita concesiones.

Nosotros, pasmados, sólo le apostamos a que como la explotación en aguas profundas es muy cara resulte incosteable a los precios actuales del crudo.

#### POLITIZACION

Ahora resulta que el abasto de agua de la Ciudad de México va también a ser rehén de las riñas partidistas.

El comisionado del Agua, José Luis Luege Tamargo, ya se metió en un debate con el gobierno del DF por los cortes al abasto durante la Semana Santa:

Lo dicho, la democracia se les indigestó.

#### NOTAS EN REMOLINO

Ahora resulta que según el representante panista ante el IFE, el cumplir la ley electoral es censura... La Fiscalía para Delitos Electorales ya inició averiguaciones sobre el presunto intento de un funcionario de la Lotería Nacional de comprar publicidad para el candidato panista a la gubernatura de Campeche Mario Avila... Es lamentable que, con tal de figurar, un hombre tan inteligente como Ricardo Monreal se queje porque el gobierno calderonista está integrado por miembros del partido en el poder... A propósito del Senado, ya se aclaró que será hasta el 14 de abril cuando se decida si se autoriza a la Armada de México a participar en maniobras con Estados Unidos. Cosa que allá ya dieron por hecho... El procurador general de la República, Eduardo Medina Mora, reconoce en Estados Unidos que el 10 por ciento de los 10 mil muertos en la lucha contra el narco han sido soldados o policías... La verdad, el dirigente juvenil del PRI, Canek Vázquez, no da el peso para debatir con Germán Martínez. Lo peor, él se pone agresivo y el CEN de Beatriz Paredes llama a la prudencia. Así, la verdad, no van a poder... En círculos priistas se afirma que la senadora María de los Angeles Moreno ha hecho su tarea y será la candidata a delegada en Coyoacán, pues en dicha delegación las tribus del PRD y una mala gestión de ese partido auguran eventual derrota perredista... La Telefónica Española, la auténtica dominante en España, reclama aquí los privilegios que allá no le concede a ningún competidor. Y cuando se dice ningún privilegio es ninguno... EL DESCANSO DE LOS COLUMNISTAS ES COMO LOS EPITAFIOS: TU DESCANSAS, YO TAMBIEN. ESTA COLUMNA SE PUBLICARA DE NUEVO EL PROXIMO LUNES 13 DE ABRIL...

concafe2000@yahoo.com.mx



Página 1 de 1  
\$ 10150.51  
Tam: 213 cm2  
ECAMPOS